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ABSTRAK 
 

Khilyatul Aoliyah, NIM : 1908204021, “PENGARUH MANFAAT TERHADAP 

KEPUASAN MENGGUNAKAN MOBILE BANKING DENGAN MINAT 

NASABAH SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (SURVEY PADA 

GENERASI MILENIAL NASABAH BRI DIKOTA CIREBON)”, 2023 

Minat nasabah dipengaruhi oleh beberapa faktor, Dalam penelitian ini faktor 

yang diduga memiliki pengaruh dalam minat nasabah yaitu kepuasan dan manfaat. 

Masalah dalam penelitian ini berdasarkan penelitian awal menunjukan hasil 

bahwa minat nasabah cukup signifikan. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk 

mengetahui pengaruh manfaat terhadap kepuasan menggunakan mobile banking 

dengan minat nasabah sebagai variabel intervening. 

 Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan subjek 

penelitian adalah masyarakat kota cirebon yang menggunakan mobile banking 

BRI. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 96 nasabah. Jumlah sampel dalam 

penelitian ini didapat atau dihitung menggunakan rumus unkonown population 

dengan taraf kesalahan 5% metode analisis deskriptif menggunakan rumus SPSS 

versi 23. 

Hasil analisis data penelitian ini menunjukan bahwa hasil uji t diperoleh 

bahwa terdapat pengaruh signifikan antara manfaat terhadap minat menggunakan 

mobile banking kemudian terdapat pengaruh signifikan antara manfaat terhadap 

kepuasan menggunakan mobile banking dan variabel minat mampu memediasi 

antara pengaruh manfaat dan kepuasan menggunakan mobile banking. 

Kata Kunci : Manfaat, Minat Nasabah, Kepuasan 
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ABSTRAC 

Khilyatul Aoliyah, NIM : 1908204021, "EFFECT OF BENEFITS ON 

SATISFACTION USING MOBILE BANKING WITH CUSTOMER INTEREST AS 

AN INTERVENING VARIABLE (SURVEY ON MILENIAL GENERATION OF BRI 

CUSTOMERS IN CIREBON CITY)", 2023 

Customer interest is influenced by several factors. In this study the factors that 

are thought to have an influence on customer interest are satisfaction and 

benefits. The problem in this research is based on the initial research showing the 

results that the customer's interest is quite significant. The purpose of this study 

was to determine the effect of benefits on satisfaction using mobile banking with 

customer interest as an intervening variable. 

 This study uses quantitative research methods with research subjects being the 

people of Cirebon city who use BRI mobile banking. The population in this study 

amounted to 96 customers. The number of samples in this study was obtained or 

calculated using the unknown population formula with an error level of 5% 

descriptive analysis method using the SPSS version 23 formula. 

The results of this study's data analysis show that the results of the t test show that 

there is a significant influence between the benefits on the intention to use mobile 

banking and then there is a significant effect between the benefits on the 

satisfaction of using mobile banking and the interest variable being able to 

mediate between the effect of benefits and satisfaction using mobile banking. 

Keywords: Benefits, Customer Interest, Satisfaction 
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 الملخص

NIM: 1908204021  ، عاليه خليلة  ، "  المصرفية الخدمات باستخدام الرضا على الفوائد تأثير

عملاء من العسكري الجيل حول مسح) تدخلي كمتغير العميل مصلحة مع المحمول الهاتف عبر  BRI في 

2023 ،(" سيريبون مدينة  

 مصلحة على تأثير لها أن يعتقد التي العوامل ، الدراسة هذه في ، عوامل بعدة العملاء اهتمام يتأثر

 تفيد التي النتائج يوضح الذي الأولي البحث إلى البحث هذا في المشكلة تستند. والفوائد الرضا هي العملاء

 باستخدام الرضا على الفوائد تأثير تحديد هو الدراسة هذه من الغرض كان. للغاية مهم العميل اهتمام بأن

متداخل كمتغير العملاء اهتمام مع المحمول الهاتف عبر المصرفية الخدمات . 

 سيريبون مدينة سكان هم البحثيين الأشخاص كون مع الكمي البحث طرق الدراسة هذه تستخدم 

من المحمول الهاتف عبر المصرفية الخدمات يستخدمون الذين  BRI. 96 الدراسة هذه في السكان عدد بلغ 

 المعروفة غير السكان معادلة باستخدام حسابها أو الدراسة هذه في العينات عدد على الحصول تم. عميلاا 

صيغة باستخدام الوصفي التحليل بطريقة٪ 5 خطأ بمستوى  SPSS 23 الإصدار . 

اختبار نتائج أن الدراسة لهذه البيانات تحليل نتائج تظهر  t ا هناك أن تظهر ا تأثيرا  الفوائد بين كبيرا

 على الفوائد بين كبير تأثير هناك ثم ومن ، المحمول الهاتف عبر المصرفية الخدمات استخدام نية على

 تأثير بين التوسط على قادر الفائدة متغير و المحمول الهاتف عبر المصرفية الخدمات استخدام عن الرضا

المحمول الهاتف عبر المصرفية الخدمات باستخدام والرضا الفوائد . 

الرضا ، العميل مصلحة ، الفوائد: الرئيسية الكلمات  
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